

L'audience accordée aux responsables du Conseil de coordination islamique et des QG de la Décade de l'Aube - 20 /Jan/ 2010

Lors d'une audience accordée aux responsables du Conseil de coordination islamique et des quartiers généraux de la commémoration de la Décade de l'Aube, partout dans le pays, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a déclaré la plus importante caractéristique de la Révolution islamique et des cérémonies marquant son avènement durant ces trente dernières années, la présence massive du peuple en tant qu'élément principal de la formation de la Révolution islamique et son attachement aux devises fondamentales de la Révolution. « Il incombe à tout un chacun, à l'époque de sédition où l'ambiance est trouble, d'adopter une position transparente et d'éviter des propos ambivalentes. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a appelé la Décade de l'Aube, un phénomène inédit. « La présence massive du peuple, cet élément principal de la formation de la Révolution, aux cérémonies marquant l'avènement de la Révolution islamique, durant ces trente ans, explique ce trait saillant. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei. La présence massive du peuple aux manifestations annuelles du 22 bahman (11 février) montre que la Révolution repose sur la foi du peuple et son soutien. « La Révolution islamique et l'Ordre qui en est issu, s'appuient sur la *vox populi*, ce qui explique justement l'impuissance de l'ennemi à en saper les bases », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ensuite évoqué la peur des détracteurs de l'Ordre d'une telle présence pure et vaste du peuple de toutes tendances confondues, en différentes occasions liées à la Révolution notamment la Décade de l'Aube et le 11 février. « Pour occulter cette cohérence et unité, les ennemis, aidés par ses pions, essaient de suggérer de la fissure dans la cohérence du peuple. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de préciser : Dans ce même cadre, qu'à la Journée mondiale de Qods, qui est la pierre de touche de la lutte antisioniste, une poignée d'individus ont scandé des slogans contre la Palestine et pour le régime sioniste ; ainsi de même le 13 aban, jour du désaveu de la nation iranienne de l'arrogance américaine, ils ont encore scandé des slogans contre ce mouvement, l'Ordre islamique et l'islamité. L'Honorable Ayatollah Khamenei a réaffirmé l'attachement du peuple aux devises fondamentales de la Révolution islamique, rappelant que la grandeur de la nation iranienne reposait notamment sur cette présence massive populaire au devant de la scène. « La République islamique est issue de la foi du peuple, et c'est justement sur la base de cette même desiderata qu'elle a avancé avec autorité, honneur et indépendance. Et dès lors aussi, elle vaincra l'ennemi avec cette même autorité et grandeur. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de préciser : La Révolution islamique est une vérité issue de la tradition divine, et tant qu'elle s'appuie sur la foi, la ferveur et le soutien du peuple, les puissances mondiales, même si elles s'unissent, ne pourront lui porter aucune préjudice. L'Honorable Ayatollah Khamenei a rappelé que le 11 février revenait au peuple, à l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – et aux martyrs. « Or l'ennemi fait tout pour saper cette immense richesse nationale ; ce qui nécessite une présence puissante sur la scène tout en avançant avec sagesse et perspicacité. », a-t-il ajouté. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, saisir l'opportunité et le besoin, sur le fond d'une action appropriée est une caractéristique très importante. « Un certain nombre des habitants de Koufa, connus sous le nom des *Tawabbin* (les Repentants) qui, quelques mois après l'Achoura, se sont soulevés et qui sont tombés en martyr, avaient foi en l'Imam Hossein – béni soit-il – seront, *Dieu le veuille*, gratifié par la bénédiction divine, mais ils n'ont pas remplis le devoir qui leur incombait, car ils n'ont pas saisi « le moment » opportun l'Achoura. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a estimé le 9 dey (30 décembre) un de ces « moments ». « La marche du 9 dey est un besoin des moments que le Conseil de coordination de la propagande islamique a saisi et le peuple aussi a dûment distingué ce besoin. Le 9 dey s'est transformé en un des sommets de l'histoire de la Révolution islamique. », a réitéré l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui a également déclaré le 23 tir 1378 du calendrier persan (le 14 juillet 1999) un de ces « moments »

avant de souligner : la marche que le peuple effectue tous les années le 11 février est conventionnelle et a un processus bien déterminé, mais la marche du 14 juillet 1999 et du 30 décembre 2009 n'étaient pas conventionnelles. « Discerner le moment opportun et être présent au moment approprié et juste sont essentiels. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui une prise de position transparente et l'écart des attitudes ambivalentes sont un impératif de l'époque de la sédition. « Les ennemis se sont toujours opposés à la transparence de l'ambiance, puisque c'est en pêchant en eaux troubles qu'ils peuvent atteindre leurs objectifs. », a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de souligner : dans le contexte actuel, tous les courants et tendances politiques au sein de l'Ordre devront se démarquer avec transparence de l'ennemi, et dans ces circonstances, la responsabilité de l'élite qui jouit d'une grande efficacité, est beaucoup plus que les autres. « La prise de position ambivalente est défavorable ; il incombe à l'élite d'exprimer sans ambages leur attitude vis-à-vis de l'acte et du verbe de l'ennemi. Lorsque les dirigeants de l'Arrogance et de l'iniquité, et les occupants des pays islamiques entrent en scène, une rhétorique à deux vitesses n'est plus appropriée. Puisqu'il faut déterminer la position des individus qui sont au sein de l'Ordre islamique, savoir s'ils sont prêts à exprimer leur désaveu de l'ennemi ? », a-t-il réitéré. « Lorsque un certain nombre d'individus réfute l'Islam par le verbe et dans l'acte récuse la République, mettent en cause les élections, on s'attend de l'élite de déterminer en toute transparence leur position. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, avant d'ajouter : la transparence est l'ennemi de l'ennemi tandis que l'ambiance trouble aide l'ennemi. C'est à l'aune d'un tel indice que se mesure le bilan des individus et des courants notamment de l'élite. L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué les complots qui ont ponctué ces trente dernières années l'histoire de la Révolution islamique. « La nation iranienne a traversé, grâce à la clémence divine, les passages les plus difficiles ; et ce sera ainsi dans le futur. », a rappelé l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de préciser que les ennemis de l'Ordre islamique agiront encore comme dans le passé. « Si la nation reste vigilante, si elle s'appuie sur la foi et si elle progresse, elle déjouera tous les complots. La jeune génération et les jeunes qui n'ont même pas connu l'avènement de la Révolution islamique et ses tournants décisifs, sont les jeunes pousses de la Révolution et en parallèle avec la première génération de la Révolution, ils agissent mieux et avec plus de vigilance. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réitérer : en dépit de toutes les machinations, les fruits de l'arbre puissante de la Révolution s'avèrent plus abondantes que jamais. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite tenu à remercier le Conseil de Coordination de la propagande islamique pour son travail sans faille, estimant cette institution, une des plus anciennes des instances de la République islamique. « Le Conseil de la Coordination de la propagande islamique s'est formé sur la base d'un besoin véritable et véridique ; durant ces trente dernières années, cette institution a toujours agi en saisissant le moment opportun. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la présence de l'Ayatollah Jannati, à la tête de cette instance et son maîtrise représentent un des facteurs essentiels de sa marche sur le chemin juste et du discernement opportun des besoins.

Au début de cette audience, le président du Conseil de Coordination de la propagande islamique, l'Ayatollah Jannati a évoqué les antécédents de l'instance et sa formation qui date du 3 août 1980. Il a tenu à rendre hommage aux activités et au bilan de cette instance dans les différentes conjonctures notamment la marche du 30 décembre 2009 ainsi qu'au travail brillant de la Radiodiffusion lors de cet événement important.